Les 5 Héros Cubains se voient remettre la Carte du Parti Communiste de Cuba



La Havane, 12 décembre (RHC)- Les Cinq Héros de la République de Cuba : Gerardo Hernández, Fernando González, Ramón Labañino, Antonio Guerrero et René González, se sont vus remettre la carte de membres du Parti Communiste de Cuba.

Nos 5 compatriotes ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis où ils ont été accusés à tort de conspiration afin d'espionner. Ils n'avaient pourtant fait que surveiller les organisations anti-cubaines de la Floride pour prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.

Mercedes López Acea, membre du Bureau Politique de cette organisation a remis les documents aux combattants antiterroristes au cours d'un brève meeting qui a eu lieu au Mémorial de la Dénonciation, à La Havane.

Au nom de ses camarades, Gerardo Hernández a mis l'accent sur l'honneur que représente pour eux le fait de recevoir la carte car il s'agit du parti qui est l'héritier des idées de José Martí, de Máximo Gómez, d'Antonio Maceo, de Raúl Castro et de Fidel Castro.

Il a souligné que le Parti Communiste de Cuba consolide l'unité et représente la seule garantie de l'avenir de la Patrie Socialiste et indépendante.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/150103-les-5-heros-cubains-se-voient-remettre-la-carte-duparti-communiste-de-cuba



Radio Habana Cuba